

Elections au Grand Conseil du 11 octobre 2009

A deux doigts du but pour 330 votes,

Les résultats de l'élection au Grand Conseil genevois sont tombés.

C'est sur la liste du parti radical que notre compatriote et notre amie Nguyen Thi Xuan Trang se présentait.

Il lui a manqué 330 votes pour être la première députée de la communauté vietnamienne en Suisse. Son remarquable score de 7'307 votes la place en 16^e position, mais le parti radical n'a obtenu que 11 sièges. Il faut relever que le nom de Xuân Trang était en fin de liste radicale (l'ordre est tiré au sort). On remarque aussi que dans tous les autres partis, les candidats ayant un nom à consonance étrangère, ou difficile à rédiger, sont arrivés derniers. Notre candidate a ainsi démontré que la communauté d'origine vietnamienne était appréciée à Genève, et aussi qu'elle-même disposait d'un large socle de popularité.

Au moment où beaucoup d'électeurs ont cédé aux sirènes populistes, teintées de xénophobie, le score de Nguyen Thi Xuan Trang prend valeur de symbole. C'est un encouragement à poursuivre notre engagement pour Genève, comme pour le Vietnam et pour les valeurs essentielles dont Xuân Trang porte avec talent le drapeau. Nous en sommes fiers.

Merci à toutes et à tous d'avoir participé à cette belle aventure et rendez-vous à la prochaine échéance électorale pour accompagner Trang vers la victoire qu'elle mérite et pour l'honneur de la communauté vietnamienne !

Comité « Elections du Grand Conseil – Nguyen Thi Xuân Trang »